

Bases convocatoria NMC en el festival Iruña Rock 2025

1. El único requisito para poder presentarse a esta convocatoria es estar inscrito en el atlas de la música navarra www.navarralivemusic.com. Podrán optar todas las bandas registradas excepto aquellas que fueron seleccionadas en las convocatorias para actuar en el Iruña Rock de 2024 y 2023.
2. Para poder optar a ser seleccionado, Navarra Music Commission debe haber recibido antes del 12 de diciembre, a las 23.59 horas, un email en la cuenta info.navarramc@nicdo.es indicando en el asunto "Convocatoria Iruña Rock 2025", y en el cuerpo del mensaje, el nombre de la banda o artista, un teléfono de contacto y el link de la ficha de la banda en la web www.navarralivemusic.com.
3. Una vez recibidas y aprobadas todas las solicitudes, el festival Iruña Rock seleccionará los dos grupos que actuarán en la edición 2025, que se celebrará el viernes, 30 de mayo, y el sábado, 31 de mayo. El día y hora de cada una de las dos actuaciones lo decidirá el festival Iruña Rock en función del cartel configurado para cada jornada.
4. Cada concierto tendrá una duración máxima de 45 minutos y mínima de 30 minutos y tendrá lugar en el escenario principal.
5. Cada grupo recibirá un caché de 1.000 euros + IVA. La gestión y los gastos de altas y bajas de la Seguridad Social correrán a cargo del grupo.
6. Las dos formaciones seleccionadas pasarán a formar parte del cartel oficial del Iruña Rock 2025 y figurarán en toda la cartelería y material promocional, así como en las comunicaciones informativas y promocionales que se realicen al respecto desde el festival Iruña Rock.
7. El festival Iruña Rock enviará a los medios de comunicación las biografías, material gráfico y contacto de los grupos seleccionados a través de esta convocatoria.
8. Una vez anunciadas las bandas participantes, el festival Iruña Rock y su equipo de producción se pondrá en contacto con ellas para informarles de las cuestiones técnicas relativas a las actuaciones y su presencia en el festival.
9. El principal criterio de selección será la calidad de las propuestas presentadas. A ello se le sumará el valor promocional de la actuación para el desarrollo de cada banda en función de su momento musical actual y, paralelamente, se hará especial hincapié en la promoción de grupos en euskera, así como los integrados por mujeres.